

# Könige in der Oberen Mühle

**Feier** Am letzten Sonntag fand die alljährliche Dreikönigsfeier in der Oberen Mühle mit Wanderdrechser, Goldschmied, Familienprogramm, dem Einzug der drei Könige, Kunstausstellung, Dreikö-

nigskuchen und Feuershow statt. Ein paar Glückliche gewannen einen kleinen silbernen oder goldenen König. Laut Angaben der Oberen Mühle waren insgesamt etwa 800 Gäste vor Ort. *red*



Könige unter sich: Die Gewinnerinnen und Gewinner eines Silber- oder Goldkönigs posieren mit den drei richtigen, edel gekleideten Königen. *Foto: PD*